



8月 保育園だより



すいかわり

7月30日(火)と31日(水)に異年齢ですいかわりをしました。友だちの頑張っている姿を見て、「前だよ」「もう少し左!」と教えてあげる姿が見られみんなの力で最後にはすいかを割ることができました。夏の風物詩に親しみを持ち、異年齢で楽しむことができました。



令和6年8月号 社会福祉法人晋栄福祉会
新福島ちどり保育園
担当:井星 夏海

太陽が照りつける日が増え、夏本番を迎える8月。7月から始まった水あそびでは、クラスごとにさまざまなあそびを取り入れ、水の感触や心地よさを感じながら保育者や友だちと楽しんでいます。たくさんあそび、たくさん食べて、しっかりと休息をとりながら、熱中症に気をつけて元気に過ごしていきましょう。

8月の予定

- | | |
|------------------------|--|
| 1日(木) 避難訓練 | 22日(木) 避難訓練 |
| 5日(月) とうもろこしの皮むき(4・5歳) | 23日(金) 絵本シアター・貸し出し |
| 6日(火) 夏まつり | 26日(月) ミニ音楽会 |
| 7日(水) 水あそびじまい | 29日(木) 運動会予行練習①(2・3歳児) |
| 8日(木) 地域交流 乳児身体測定 | 30日(金) 運動会予行練習①(4・5歳児) |
| 9日(金) 平和の集い 幼児身体測定 | |
| 20日(火) バナナに触れよう(0・1歳) | ※ お盆期間10日(土)~16日(金)は事前に聞き取りをさせていただいています。出席に変更(キャンセル)がある場合は必ず変更届をご提出ください。 |
| バナナパイ作り(4・5歳) | |
| 21日(水) クッキー作り(2~5歳) | |



プール(水あそび)

7月3日(月)は、待ちに待ったプール開きの日。安全にあそびを楽しむための約束事をみんなで確認し、スタートしました。水に触れると心地よさを感じ、「冷たい!」と嬉しそうにする姿が見られ、水風船や色水等の好きなあそびを楽しんでいました。また各クラス保育者や友だちと水あそびや夏ならではのあそびを経験し、嬉しそうにしている子どもたちです。残りわずかですが、引き続き水あそびを楽しんでいきたいと思ひます。



高校生 夢体験

高校生2名が職場体験に来てくれました。水あそびやすいかわり等の夏の行事に参加してもらったり、乳児クラスでは着替えや食事の介助等の生活面のお手伝いや、絵本の読み聞かせも行ってくれました。短い期間でしたが楽しい時間を過ごすことができ、子どもたちも嬉しそうにしていました。これからも夢に向かって、充実した学生生活を過ごしてほしいと思ひます。5日間ありがとうございました。



七夕の集い



7月5日(金)に七夕の集いを行いました。各クラスで作った七夕飾りの見せ合いをしたり、出し物「たなばたさま」を見て、七夕の由来を知ることができ、興味を深めました。最後に「ささのは さ~らさら~」とたなばたさまをみんなで歌い、日本の文化に触れ楽しい時間を過ごすことができました。給食は七夕メニューで子どもたちも「おいしい!」と嬉しそうに食べていました。





クラスだよ!

食育活動

みそ汁作り

7月4日(木)に4・5歳児でみそ汁作りをしました。ざるを使い鯉節で出汁をとることやお玉と箸で味噌を溶く等、異年齢で声を掛けあいながら協力して作り進めていきました。自分たちで作ったみそ汁は格別だったようで、「美味しい!」「おかわり!」と大満足な様子の子もたちでした。



夏野菜収穫

屋上園庭の畑にたくさんの野菜が育ちました。5月の苗植えから水をあげたり、草取りをしたりと、たくさんお世話をしてくれたゆめぐみさん。実ったトマトやピーマン等を見て生長を感じ、嬉しそうにしていました。採れたての野菜はサラダに入れてもらい、給食で食べました。普段は苦手な食材も自分たちで育てたことで、「美味しい!」とパクパク食べていました。



ちょうちん作り

8月6日(火)の夏まつりに向けて、各クラスでちょうちん制作をしました。1階玄関先には子どもたちの作った可愛い作品がたくさん並んでいます。ぜひ、ご覧ください。

あさひ組

「海の仲間」



ひかり組

「ひまわり」



にじ組

「アロハオエ」



ほし組

「たこ」



そら組

「ひよっこ」



ゆめ組

「にじ」

あさひ組 (0歳児)

蒸し暑い日が続いていますが、水分補給や休息を摂り元気に過ごしています。生活の中でハイハイやつかまり立ち、歩行など、個々のペースで活発に動くことが増えました。7月から始まった水あそびでは、身体に水が掛かると不安そうにする姿もありましたが少しずつ慣れ、さまざまな玩具を使ってあそんだり、水面に手を伸ばし水に触れることを嬉しそうにしています。引き続き暑さに気をつけながら、夏の水あそびを楽しんでいきたいと思っています。

<目標>季節の行事に参加し、心地よさを味わう。



ひかり組 (1歳児)

朝の会や帰りの会で歌う月のうたを、保育者や友だちと一緒に元気の良い声を出して、歌えるようになってきました。子どもたちは歌や体操が大好きで、一日の活動を通して、歌ったり踊ったりする様子も増えてきました。また友だちに声を掛け関わろうとする場面も多く見られるようになり、みんなで楽しく過ごしています。シャワーも始まり、水にふれることを毎日楽しみにしている子どもたちと一緒に、夏ならではのあそびを楽しみたいと思います。

<目標>保育者や友だちと一緒に、沢山水あそび。



にじ組 (2歳児)

暑さが厳しい季節となり、子どもたちは、日々の水あそびを楽しむ姿が見られています。水鉄砲を使って上手に水を飛ばしたり、水風船を触ってつぶしたりして、友だちや保育者と一緒に、水あそびを楽しんでいます。また七夕の集いにも参加しましたが、子どもたちが一生懸命作った制作の見せ合いをしたりパネルシアターを通して、七夕の由来を知ったりと、楽しんで参加することができました。今月は、食育や運動あそびなど、様々な活動を行っていききたいと思います。

<目標>身の回りのことを、自分でしようとする。



ほし組 (3歳児)

毎日暑い日が続く中、子どもたちが楽しみにしていたプールが始まりました。最初は水がかかることに苦手意識がありましたが、水鉄砲やワニさん歩きなどをする中で徐々に水に慣れてきました。また夏祭りに向けて出店やちょうちん作りに励み、夏の行事を心待ちにする子どもたちは、身の回りの準備も早くなり「自分でする」と行って取り組んでいます。8月も水分補給や休息を促し、熱中症に気をつけて過ごしていきます。

<目標>友だちと関わりながら、季節の行事を楽しむ。



そら組 (4歳児)

日に日に暑さが増していますが、水分補給や休息を十分にとることで、元気に過ごしています。7月から子どもたちが楽しみにしていたプールが始まりました。顔に水が掛かることが苦手な子どもも居ましたが、ワニ歩き・パタ足・せんたく等を経験していくことで、水に触れることを一人ひとりのペースで楽しむ事が出来ています。8月も体調管理に気をつけて、夏祭りやプール等、夏ならではのあそびを楽しんでいきたいと思っています。

<目標>夏ならではの行事を通して、異年齢児との関わりを深める。



ゆめ組 (5歳児)

待ちにまった、プールあそびが始まりました。水の掛け合いや水鉄砲、宝探し等のあそびや、ビート板を使いけのびやパタ足で泳ごうと頑張っています。みんなでお世話をしている夏野菜が収穫の時期を迎え、毎日トマトやピーマン等をとっては、給食室に届けています。そんな中、「まだ緑」「これは赤いよ」等、トマトのつむみタイミングを比べ合ったりなぞ緑だと食べられないのかなど、子ども同士で話し合う時間も、自然がくれた考えるきっかけだと思いい、大切にしています。

<目標>夏の暑さに負けず、プールや季節のあそびを楽しむ。

